
 

 

 Aos sete dias do mês de março de dois mil e dezoito, o Conselho Municipal de 

Educação reuniu-se, em sessão ordinária, na sala de reuniões, situada à Rua Pedro 

Álvares Cabral, nº305 – Centro – Nilópolis. O presidente iniciou a reunião dando 

boas-vindas a todos e a vice-presidente fez a leitura da ata, que foi aprovada por 

unanimidade. Em seguida, foi lido o ofício redigido pelo presidente em resposta ao 

Ministério Público. Continuando, foram justificadas as ausências dos Conselheiros 

Eva, Cléia, Nilcéa e Lydiênio e da assessora técnica Sheila Botelho. Dando 

prosseguimento, passou-se à análise da minuta do novo regimento, que foi aprovada 

por todos e segue para revisão ortográfica com vistas à publicação. Em sequência, foi 

aprovada, em primazia, a indicação Nº 1/2018 da criação de uma creche no bairro 

Cabral, devido à demanda de matrículas, registrada em fila de espera, na qual 

constam 117 crianças na faixa etária de 1 a 3 anos. A conselheira Flávia sugeriu a 

indicação da criação da classe multisseriada para atendimento aos alunos com 

distorção idade/série, bem como aos alunos especiais. Finalizando, foi sugerido pela 

conselheira Waldenise que se convidasse um representante do tradicional Centro 

Educacional Nilopolitano para compor este Conselho em substituição a Lucimei 

Corrêa Correia. Nada mais a tratar, foi lavrada a presente ata por Andréa Tavares, 

que secretariou a reunião, e vai assinada por todos os presentes. 

 

 

 

  


